

6月4日

ひまわりの苗を配布

町花であるひまわりを町民の皆さんに楽しんでもらおうと、「まちづくり塾」の塾生らが種をまき、育てたひまわりの苗約4,000本が無料で配布されました。

また、清流園、和楽園、幼稚園、保育所、学校などにも配布し、プランターに植えたものを駅や郵便局などに設置しました。

ビッグスマイルという小さいサイズのひまわりが、6月下旬から町内のいたるところで咲いているのが見られると思います。



6月10日

交通ルールを守ってね

松前町商工会女性部は、イベントなどの収益を利用して松前小学校の児童たちに自転車8台を贈りました。子どもたちはその後行われた交通安全教室で、贈られた自転車に乗り、交通指導員の方の指導のもと、自転車の正しい乗り方について学習しました。



6月16日

松前町たばこ小売店組合の 皆さんが清掃活動

松前町たばこ小売店組合の皆さん21名が、役場前の道を中心に、今年で第8回目となる清掃活動を行いました。日差しが強い中、おなじみの「Smokin' Clean」の緑のエプロンと帽子を身に付け、空き缶や吸殻、ペットボトルなど沢山のごみを熱心に拾い、環境の美化をはかりました。

私たち一人ひとりが喫煙マナーを守るとともに、環境に配慮し、美しい松前町をつくっていきましょう。



第16回松前町レクリエーションバレーボール大会結果

5月30日（日）、北伊予小学校・岡田小学校の各体育館において、一般の部9チーム、女性の部3チームが参加して熱戦が繰り広げられました。

	〈一般の部〉	〈女性の部〉
優勝	ぱわふる	スィーティー
準優勝	ロイヤルズA	セサミ
3位	中川原	スカッシュ

